



Pièces	5 Pièces
Superficie	187 m²
Référence	1-4243VM
Prix	1 835 000 €

Golfe Juan

Maison à vendre (06220)

Superbe villa entièrement rénovée sur la Colline de Golfe Juan au calme absolu et dans un domaine privé à 5mn des plages, du port et des commerces. La villa d'une superficie de 187m² est composée en rez de chaussée d'un séjour avec cheminée, une salle à manger, une cuisine entièrement équipée, une chambre avec salle de douche. A l'étage chambre de maître de 32m² avec sa salle de douche et placards. En rez de jardin une chambre avec salle de douche, un bureau, un atelier et une buanderie avec cave attenante. Terrain d'environ 2600m². Piscine de 12mX3.5m. Parkings

Superb villa, completely renovated, located on the Golfe Juan hill in absolute tranquility within a private domain, just 5 minutes away from the beaches, the harbor, and the shops. The villa, with a total area of 187m², comprises on the ground floor a living room with a fireplace, a dining room, a fully equipped kitchen, and a bedroom with an en-suite bathroom. Upstairs, there is a master bedroom of 32m² with its own bathroom and closets. On the garden level, there is a bedroom with an en-suite bathroom, an office, a workshop, and a laundry room with an adjoining cellar. The property sits on ...

MARLY PRIVILEGE CANNES CROISSETTE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr